

今年は「Nara year」になる!?

1月4日、大河ドラマ「豊臣兄弟！」が始まりました。今年後半には郡山城（現・大和郡山市）の城主となる秀長（秀吉の弟）が治める奈良県がドラマの舞台となることでしょう。1月中旬には県内で初めて、日韓首脳会談が開催されました（本稿執筆時点での見通し）。また、今年6月頃には、奈良市内の元奈良少年刑務所がホテル「星のや奈良監獄」として生まれ変わり、開業する予定です。続いて7月には「飛鳥・藤原の宮都」が県で4番目の世界遺産に登録される期待が高まっています。

このように今年は奈良県が国内外から大きな注目を浴びる「Nara year」になりそうです。県内の延べ宿泊者数も令和6年は過去最高の約330万人となり、この奈良人気は上昇中です。県には世界に誇る歴史文化遺産や素晴らしい景観や自然が多く存在し、大都市へのアクセスも良好です。「Nara year」にもっともっと県の魅力をPRし、観光客はもとより、住む人も働く場所も大いに誘致したいと考えています。県民の皆さんも是非、友人知人への奈良のPRをお願いいたします。



奈良県知事
山下 真

毎月11日は人権を確かめあう日

人権コーナー



人にも自分にも優しい「ものさし」

「コスパ（費用対効果）がいい」「タイプ（時間対効果）がいい」という言葉をよく耳にします。いかに低コストでスピーディーに目的を達成できるか、という効率的でムダを省く合理的な考え方では、情報過多時代に優先されがちな「ものさし」といえるかもしれません。

一方で、視点を切り替えて、時間や手間（コスト）をかけるからこそ得られる「ものさし」もあります。たわいもない雑談から得られるアイデア、手間をかけた手料理から伝わる愛情、ゆっくり歩くからこそ感じる空気や景色など「効率化」によって省かれそうになる過程の中に、人生に彩りを加える何

かが隠れています。効率化を正解としてすすめた結果、気づかぬうちに人生を豊かにする大切な部分を失ってしまうこともあります。便利・合理的という選択を優先してしまいがちな今の時代にこそ、不便さがもたらす利益や便利さがもたらす不利益という柔軟な「ものさし」が必要なのかもしれません。

時間の使い方は人生そのものです。バランス良く「ものさし」を切り替えることで、自分にも人にも優しい時間を楽しんでみてはいかがでしょうか。

今月のポスター



田原本町立田原本小学校2年
菅野 有希さん

※学校名・学年は作品制作時のものです。

テレビ番組（奈良テレビ）

ならライター9 ならライター9 生放送
毎週金曜 20:57～21:57

県政フラッシュ 県政フラッシュ
毎週火曜 21:55～22:00

Origin～私の原点、奈良～
2月14日(土) 21:00～21:15

●ゲストは刀匠 河内 國平さんです



過去の放送番組はYouTubeチャンネルからご視聴いただけます。[YouTube](#) 奈良県公式総合チャンネル

県政ラジオ番組～県政NEWSなら～

ならどっとFM (78.4MHz) 毎週月・木曜 11:15～ [再]18:20～	FMハイロー (81.4MHz) 毎週月・木曜 13:00～ [再]翌日13:00～	FM五條 (78.0MHz) 毎週月・木曜 11:30～ [再]18:00～	FMヤマト (77.5MHz) 毎週月・木曜 11:55～ [再]18:55～	FMまほろば (79.5MHz) 毎週月・木曜 10:55～ [再]16:55～
--	---	---	--	---

SNS

Facebook
まるごと
奈良県



X
奈良県



LINE
奈良県



奈良県広報担当
VTuber
『奈々鹿』



県民お役立ち 情報コーナー

パンフレットなどを配布しています

県庁舎食堂（奈良市） 県産業会館（大和高田市）★ 県権原総合庁舎（橿原市）★
県立図書情報館（奈良市）★ 市町村会館（橿原市） 吉野町中央公民館（吉野町）★
★印のある場所および県庁舎1階受付横・屋上階には、専用用紙で県政に関するご意見・ご提案をお寄せ
いただく「県政ポスト」も配置しています。

